

Buscan suprimir 15 por ciento de las plazas

# Planea el IEDF adelgazar nómina

► Detectan consejeros duplicidad de funciones y poca actividad en periodo no electoral

Alberto Acosta

RM

Debido a que es un organismo "obeso" y hay múltiples áreas con duplicidad de funciones, el Consejo General del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) tiene previsto hacer una reestructuración de dicho organismo que implicará la desaparición de más de 100 plazas.

Para ello, se emitió un acuerdo que el Pleno del IEDF abordó ayer en sesión ordinaria, pero el Consejo General determinó posponer una semana su discusión, debido a que no hay consenso en los mecanismos y las áreas que deberán suprimirse.

En lo único que coincidirán los consejeros es en que hay un evidente burocratismo y duplicidad de funciones dentro del instituto y, por lo tanto, es necesaria la reestructuración orgánica.

En julio, REFORMA dio a conocer que el presidente del IEDF, Isidro Cisneros, quien gana 113 mil 519 pesos mensuales, tiene 21 empleados que trabajan para él y que el resto de los seis consejeros tienen, en conjunto, 36 personas a su cargo.

El consejero Néstor Vargas explicó que actualmente el IEDF cuenta con 862 plazas, de las cuales 299 pertenecen al Servicio Profesional Electoral y de éstas 250 están ocupadas, mientras que las otras 49 están vacantes.

En la administración hay 366 plazas, de las que 302 son ocupadas y 34 vacantes, además de que existen 227 prestadores de servicios por honorarios, 171 contemplados dentro del programa ordinario y 56 son prestadores contratados con cargo a economías del capítulo 1000.

"Como ustedes podrán observar señores consejeros y representantes de los partidos, este es un instituto bastante obeso. Las cifras anteriores reflejan un crecimiento de la planta laboral, sin una planeación y sin una justificación.

"De manera general las problemáticas actuales que podemos observar son las siguientes: tenemos áreas sobredimensionadas, excesos de personal, plazas que no se justifican, exceso de personal contratado por honorarios, hay un desequilibrio en las cargas de trabajo, duplicidad de funciones, dispersión de responsabilidades, relaciones de mando de uno a uno, inactividad en periodo no electoral y una ineficacia operativa en diversas áreas", expuso Vargas.

Por su parte, Cisneros indicó que la reestructuración la plantearon desde que dicho consejo asumió el cargo, a principios de 2006.

"Planteamos que existe un 15 por ciento de plazas que pudieran ser suprimidas.

"Estamos hablando aproximadamente en un primer momento de una meta de ahorro de 40 millones de pesos (anuales) para la Ciudad. Para mí es muy importante que este proceso de reestructuración inicie ya", manifestó.

## Promete recorte

Como parte de la reestructuración y supresión de plazas del IEDF, el presidente de ese organismo, Isidro Cisneros, tiene previsto disminuir el número de colaboradores que tiene en su oficina.

Así lo declaró Cisneros a REFORMA el 2 de julio, tras publicar que tiene a su cargo directo a 21 colaboradores que, junto con su salario, representan un gasto de 647 mil pesos mensuales.

"Cuando llegue al IEDF ofrecí un instituto más ágil, menos burocrático, más económico para la Ciudad", afirmó.

# Acusan derroche en BC el PRD y Alternativa

► Advierte candidato que el despido puede ser materia de impugnación

Alino Corpus

TIJUANA. El candidato a Gobernador del PRD Jaime Enrique Hurtado acusó a sus contendientes de PRI y PAN, Jorge Hank Rhon y José Guadalupe Osuna, de tener un gasto excesivo en campaña.

Advirtió que tanto el exceso en campañas como la publicidad institucional puede ser materia de impugnación entre las alianzas con mayores recursos.

El perredista coincidió con Carmen García Montaño, candidata a la gubernatura por Alternativa socialdemócrata, que las campañas a Gobernador en Baja California fueron inequitativas y que los partidos políticos con menos recursos se vieron "avallados" por la publicidad.

"Nos sentimos avallados por este instrumento mercadológico increíble", comentó el aspirante del PRD. Añadió que a nivel estatal ambas alianzas pudieran haber gastado entre 500 y 800 mil pesos diarios en spots de televisión.

## Inversión

► Un monitoreo estatal del PAN reportó que:

- Los promocionales de los candidatos José Guadalupe Osuna Millán y Jorge Hank Rhon suman 4 mil 431 spots televisivos entre el 24 de mayo y el 10 de julio.
- Cada promocional de 20 segundos cuesta unos mil 800 pesos.
- Hank difundió 2 mil 575 promocionales en televisión estatal.
- Osuna transmitió mil 856.

Ayer Grupo Reforma publicó que, de acuerdo a un monitoreo estatal del PAN, tanto el priista Jorge Hank Rhon como el panista José Guadalupe Osuna Millán saturaron la televisión con promocionales.

El candidato perredista denunció que el Gobierno del estado también canalizó una gran parte de sus recursos a la publicidad para las obras de la administración blanquiazul.

"Estamos ante una elección de estado. Hay una lucha del poder por el poder, en Baja California sabemos perfectamente que este grupo de interés ha gobernado en los últimos 18 años y lo que menos quieren arriesgar es la posibilidad de hacer gobier-

no, se ha hecho mucho negocio con el Estado", expuso.

Dijo que el PRD "ni soñando" pudiera invertir los 14 millones de pesos como tope de campaña que señala el Instituto Estatal Electoral.

Por otra parte, la candidata a la Gubernatura por Alternativa, Carmen García Montaño, informó que en su caso se tuvo un presupuesto de 1 millón 200 mil pesos.

"Tenemos las pruebas fehacientes en todo el estado que no hay límite, ahorita en este momento no se ha respetado los límites de campaña, es un grave error más que hemos tenido en esta campaña", aseveró.

"Sobra decir que la verdadera auditoría o una real campaña justa, inequitativa, comenzaría desde que se cumplieran las reglas, los toques de campaña pero no, para mí ha quedado demostrado el gran derroche", añadió.

El priista Obed Silva y representante de la Alianza Para que Vivas Mejor ante el Consejo Estatal Electoral culpó de la inequidad de los recursos al Gobierno estatal, al no promoverse reformas a la Ley de Instituciones y Procedimientos Electorales.

Opinó que los partidos con menos recursos no tienen suficiente representación en Baja California.

"Alternativa es un partido nuevo, no tienen posicionamiento, hasta me parece que tienen mucho financiamiento, el PRD está desarticulado", dijo.

## SÍNTESIS LA JORNADA, MARTES 31 DE JULIO DE 2007

Ninguna empresa ofreció el servicio; se castigará a medios que informen tendencias, dice

### IEE: no habrá encuestas de salida en los próximos comicios en Aguascalientes

CLAUDIO BAÑUELOS

*Aguascalientes, Ags., 30 de julio.* Salvador Hernández Gallegos, presidente del Instituto Estatal Electoral (IEE), informó que no habrá encuestas de salida durante los comicios del 5 de agosto próximo para renovar 11 alcaldías y 27 diputaciones locales, debido a que ninguna empresa ofreció el servicio.

"El artículo 164 (del Código Electoral) señala que aquellas personas físicas o morales interesadas en promover las tendencias de la elección deberán quedar contratadas ante el órgano electoral 30 días antes de la elección, y aquí nadie vino a ofrecer sus servicios", señaló.

"Inclusive nosotros avisamos a varias encuestadoras que trabajaron en la pasada elección de 2004; sin embargo, no hicieron eco a nuestros llamados, nos desairaron, al parecer porque se fueron a trabajar a Baja California", agregó.

Hernández Gallegos advirtió que los medios de comunicación locales o nacionales que den a conocer tendencias el día de la elección serán sancionados, pues el organismo no las validará.

En un hotel del centro de esta capital, priistas y perredistas se encararon cuando el diputado local del sol azteca Abel Sánchez Garibay, ofrecía una rueda de prensa para denunciar presuntos delitos cometidos por Gabriel Arellano Espinosa, candidato del PRI a la alcaldía capitalina.

Garibay, acompañado de Mario Castañeda, quien se identificó como ex empleado del abanderado del *tricolor*, afirmó que existen averiguaciones previas en la procuraduría estatal contra Gabriel Arellano y su familia, por el "autorrobo" de una camioneta ocurrido en abril pasado.

Además, señaló que siete transformadores que habrían sido robados en Irapuato, Guanajuato, aparecieron en una propiedad de Arellano Espinosa.

El priista arribó al lugar para exigir a Sánchez Garibay que lo acusara "de frente". El diputado abandonó el lugar, pero cuando Arellano le dio alcance, le espetó: "Mira Gabriel, yo no voy a debatir contigo porque no estás a mi nivel, yo soy diputado y tú eres candidato, si quieres luego platicamos". Y se marchó.

Más tarde, Miguel Juárez Frías, secretario general de la dirigencia estatal del PRI, aseguró que Mario Castañeda se reunió la semana pasada con Arellano Espinosa y lo pretendió chantajear al pedirle 150 mil pesos a cambio de "no denunciar lo que sabía".

Sostuvo que Castañeda trabaja para el candidato panista a la alcaldía, Arturo González Estrada, quien "como sabe que vamos arriba en las preferencias electorales, trata de descalificar con una *guerra sucia* a nuestro candidato".

A menos de una semana de las elecciones, el Comité Directivo Municipal del PRD en Calvillo dio a conocer que su candidato a la alcaldía de ese lugar, Francisco Martínez Delgado, fue "desconocido" como abanderado, luego de que "en un acto de traición" aceptó apoyar a su contrincante panista, Jesús Soto López.

### Perece en choque el secretario ejecutivo del IEE-Durango

Saúl Maldonado

*Durango, Dgo.* Mario Alberto Galván Piña, secretario ejecutivo del Instituto Estatal Electoral (IEE) de Durango, perdió la vida anoche luego que la camioneta en la que circulaba se salió de la carpeta asfáltica y se volcó por circular a exceso de velocidad, en la autopista Gómez Palacio-Durango, a la altura del poblado de Yerbanis. Un trabajador del citado organismo, que acompañaba a la víctima, de nombre Juan Valverde, resultó con fractura de ambas piernas, además de golpes y excoriaciones, por lo que fue trasladado a un hospital local. Según la procuraduría del estado, el funcionario regresaba de recoger papelería electoral de los consejos municipales de Lerdo y Gómez Palacio.